

トピックス

■非営利団体に対し「Zoom講習会」を開催しました

コロナ禍により、非営利団体も大きな影響を受けています。感染予防のため事業を縮小せざるを得ない状況が続いている中、オンラインで会議やセミナーを行いたいという要望が増えています。

6月15日に、名古屋市市民活動推進センター、名古屋市社会福祉協議会、NPO法人ボラみより情報局と連携し、名古屋市の非営利団体向けに「Zoom講習会」を開催しました。

講習会は初級編と中級編の2回に分けて実施し、大塚商会は中級編の講師を担当しました。定員20名で募集したところ、すぐに満席となりニーズの強さを感じました。参加者は名古屋市市民活動推進センターと名古屋市社会福祉協議会の2会場で受講、大塚商会の講師は東京の本社ビルからZoomを使ってオンラインで実施というハイブリッド型での開催となりました。

中級編では、会議主催者になった場合のセキュリティ・スケジュールの設定方法や注意点を学んでいきました。最後に4つのグループに分かれて実際に会議を主催するという実践練習を行いました。



■大塚商会ハートフル基金で「新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて困っている方を支える活動」を支援

大塚商会ハートフル基金は社員と会社のマッチングギフト制度です。ホームページ上で「新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて困っている方を支える活動」を支援テーマに公募を行いました。審査の結果、子ども食堂・DVを受けている女性と子どもの支援・高齢者や障害者の運動教室など10団体の事業に対し、合計で288万円の支援を決定しました。